

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO POR EL EXCMO. SR. D. TEODORO LLORENTE Y OLIVERES EN 31 DE ENERO DE 1866

PRECIOS DE SUSCRICION

En VALENCIA, un mes. Ptas. 4,50
En las prov. de Valencia, Alicante y Castellón, trim. Ptas. 12,50
Resto de la Península, trim. Ptas. 15,00
Extranjero, trim. Ptas. 20,00

Número del día: 5 céntimos
Número atrasado: 15 céntimos

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS

En la 4.ª plana: 10 cént. de pta. la línea.
En la 2.ª ó 3.ª plana: 5 céntimos la línea.
Remitidos, recuadros, gacetas y avisos oficiales y de corporaciones: una peseta la línea.
Reseñas mortuorias, tarifa especial.
Redacción y Administración: Mar. 68

EL REVERENDO PRESBITERO MONSEÑOR

Don Francisco de Asís Bosch y Puig

Beneficiario decano de la parroquial Iglesia de San Miguel y San Sebastián de esta ciudad; Capellán de honor del Excmo. Ayuntamiento; Camarero secreto de Su Santidad; Caballero hospitalario de San Juan Bautista; Capellán de la brigada de Bomberos, falleció ayer, a las cuatro de la tarde, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Los Rvds. cleros de las parroquias de la Santísima Cruz y San Miguel y San Sebastián; su director espiritual y el Excmo. señor alcalde presidente del Ayuntamiento, el comandante y plana mayor de la brigada de Bomberos, sus hermanos, sobrinos y demás parientes y testamentarios, participando a los amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la misa de cuerpo presente que se celebrará mañana, a las diez, en la parroquial de San Miguel y San Sebastián, y a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las tres, desde la casa mortuoria, Casa Natalicia de San Vicente Ferrer, al Cementerio general, a las once, quedando reconocidos.

Los Excmos. Sres. Arzobispo de Valencia y Obispo de la Seo de Urgel han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

No se reparten esquelas. Se suplica no asistan coches.

EL SEÑOR

Don Pablo Moliner Alegre

DEL COMERCIO

falleció ayer a las diez de la mañana, a los 68 años de edad.

Sus desconsolados hijos doña María, D. Pablo, doña Francisca y doña Angeles, hermanas (ausentes), hermanas políticas, sobrinos, primos y demás parientes, participando a los amigos tan irreparable pérdida y les ruegan asistan a la misa de cuerpo presente que se celebrará esta mañana, a las diez, en la parroquial Iglesia de los Santos Juanes, y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, calle de Gracia, núm. 8, a la plaza de San Agustín, por lo que recibirá especial favor.

Se suplica no asistan coches. No se reparten esquelas.

El mismo día y ocho siguientes se rezará el Santo Rosario en el convento de las monjas Servitas del Prío de la Cruz, a las siete de la tarde.

La Equitativa de los Estados Unidos

Sociedad de Seguros sobre la vida.—Dotales de niños.—Rentas vitalicias.

Dirección general: Madrid, Palacio de su propiedad.

Delegado especial: Don Ricardo Shelly Anarís y Guirrajo, núm. 6, frente a Correos.

ASUNTOS del día

Los presidentes de las Diputaciones catalanas que han ido a Madrid con objeto de manifestar su gratitud al gobierno por la publicación del real decreto otorgando las Mancomunidades, visitaron ayer al Sr. Dato y le hicieron presente el reconocimiento del pueblo catalán por haber atendido sus justas aspiraciones.

Dichos comisionados hicieron presente también al gobierno su esperanza de que éste comulgue con la obra realizada subsanando las deficiencias que se observan en algunos extremos del mencionado real decreto, a fin de que la nueva organización pueda desenvolverse holgadamente y llenar la misión para que ha sido creada.

El gobierno, por su parte, convencido de que la descentralización concedida por la citada disposición, es obra que ha de contribuir mucho a reconstituir las moribundas regiones en bien de la unidad nacional, ha expresado a los comisionados sus buenos deseos de atender a desarrollo de todo lo que afecta a las Mancomunidades, para que éstas tengan todas las condiciones necesarias que les permitan tener una vida propia.

Los comisionados se proponen también expresar su agradecimiento al Monarca, sabedores de que Su Majestad el Rey se interesa mucho por problemas tan trascendentales, que afectan tan hondamente a los intereses de la nación.

A fines del presente mes se reunirá en Sevilla, organizado por el Centro Comercial Hispano-Marroquí, un Congreso africanista, que se propone estudiar problemas muy importantes, relacionados con la vida española en los territorios sujetos a nuestra zona de influencia en Marruecos.

Conceptuamos de gran importancia este Congreso, pues todo aquello que tienda a mover la opinión en el sentido de hacer obra constitutiva dentro del decadente Imperio del Magreb, ha de ser de gran beneficio para los intereses españoles.

No basta que nuestros ejércitos derramen su sangre en el territorio africano, ni que se ocupen posiciones para fortificarlas. Es necesario también que tras de nuestros soldados vaya la acción de la industria y del comercio que sentando sus jalones, pero ello no podrá hacerse de una manera eficaz, si el gobierno no atiende a la organización de todos los servicios inherentes a una colonia bien regida.

El cuestionario que ha de tratarse en el mencionado Congreso es muy extenso, y en él se incluyen puntos verdaderamente fundamentales, que esperamos sean tratados con alteza de miras y con orientaciones prácticas que permitan ser acogidas por el gobierno.

El partido progresista, en la reciente Asamblea nacional celebrada, ha aprobado ya unas conclusiones, cuya ejecución sea objeto de reuniones sucesivas. Dichas conclusiones son las siguientes:

Proceder en toda España a la reorganización del partido republicano progresista, fundamentando su programa político en el principio de la soberanía nacional, y adoptando, como primordial procedimiento para las aspiraciones republicanas, el constantemente sostenido por D. Manuel Ruiz Zorrilla.

D. Benito es el santo de mi mayor devoción. El poder dar diez mil pesetas al grorioso autor de *El abuelo*, sería para mí la más profunda satisfacción que pudiera tener en la tierra.

Señores Multimillonarios: el capote de paseo que usó Bombita en la tarde de su despedida, vale una fortuna. Yo le doy por diez mil pesetas.

¿Quién le quiere?

Entre las fiestas celebradas estos días en los salones de Madrid, los cronistas señalan como una de las más suntuosas, la que se verificó hace pocas noches en el palacio de los Sres. de Lázaro. Dicha fiesta fué en honor de una dama argentina, doña Elvira Aldao, viuda de Díaz, que está pasando una temporada con los mencionados Sres. de Lázaro. Primero hubo banquete, al que concurrieron muchas personas, y después baile. Todos los salones estaban iluminados y adornados con gran cantidad de flores, ofreciendo bellísimo aspecto. El de baile lucía una guirnalda de rosas, semejante a la que esculpirían en madera los artistas que trabajaron en aquel bello palacio del renacimiento. En éste se reunieron muchas lindas muchachas; pues en la fiesta predominó el elemento juvenil. No hay que decir que durante toda la noche estuvieron bailando, muy divertidas, mientras las demás personas conversaban o juzgaban, en otro de los salones, sendas partidas de bridge y de tresillo. La dueña de la casa lucía un elegantísimo traje gris perla, con adornos de tul diamanté y cinturón rosa, firmado por Wert; por joyas llevaba un gran collar de perlas y una diadema de brillantes.

Para los aficionados a los objetos de arte fué, como siempre, la nota más interesante de la fiesta el admirar las hermosas obras de la colección del Sr. Lázaro, sosteniendo acerca de ellas amena conversación.

El dueño de la casa, con verdadera coquetería de coleccionista, gusta de renovar las obras y objetos expuestos en aquel exquisito Museo, bien sacando las que tiene reservadas en su guardamuebles, bien exponiendo las de reciente adquisición.

Anoche se admiraba en uno de los salones un tríptico primitivo flamenco, que a su valor artístico une un cierto interés histórico. Este tríptico fué el regalo de boda que varios grandes de España hicieron al insigne Cánovas del Castillo, al contraer matrimonio con doña Joaquina de Oma. Al regalo acompañaba una curiosa carta, que fué redactada por el Sr. Orti y Brull.

También pertenecieron al Sr. Cánovas del Castillo unas armaduras completas, que fueron adquiridas en la almoneda de la armería de la casa de Altamira. Durante muchos años, pudieron verse en aquel salón de La Huerta, donde el gran estadista recibía a sus amigos. Hoy pertenecen dichas armaduras al señor Lázaro.

Entre los nuevos retratos de Goya figura el de un general de ingenieros, desconocido. Sin duda no lo ha visto aún el ilustre académico Pérez de Guzmán, que tan excelentes servicios ha prestado a la Calografía nacional, desentrañando el misterio de muchos retratos ignorados.

Otras muchas nuevas obras de arte se admiran también, como una gran escultura policroma, orante, del siglo XVII, obra española que entra en los dominios del eminente crítico Tormo y Monzó; el retrato de un viejo cura, de D. Vicente López, tan notable como todas las obras del famoso pintor; y una Venus de Milo, de bronce, que lleva la inscripción del Louvre, y es una de las primeras reproducciones que se hicieron al ser llevada a París aquella admirable obra de arte.

La suscripción abierta por el periódico *El Universo* para costear, como un homenaje de admiración y gratitud, a la Infanta doña Paz, las insignias de la gran cruz de Alfonso XII, como no podía esperarse otra cosa, ha tenido una excelente acogida en todas partes. El homenaje es merecidísimo, y encontrará simpatías en toda España. La Infanta Paz, tan buena y piadosa, animada siempre por los más elevados sentimientos patrióticos, y cuya hermosa obra del *Pedagogium* de Munich le ha valido tantas alabanzas, es acreedora al cariño y a la gratitud de los españoles.

Ha hecho bien LAS PROVINCIAS secundando tan hermosa iniciativa, pues la Serenísima Infanta tiene especial cariño a Valencia, cuya ciudad se propone visitar muy pronto, quizás el próximo verano.

Y ya puestos a dedicar esta crónica a homenajes, debemos consignar que los trabajos para la recaudación de fondos con destino al proyectado monumento para perpetuar la memoria de D. José Canalejas, merchan por muy buen camino.

Las cantidades en el Banco de España hasta el 31 de diciembre del pasado año ascendían a un total de 151.745 pesetas.

A esta cantidad hay que añadir 5.000 pesetas de la comisión de Gobierno interior del Congreso de los diputados; 10.000 del Consejo de gobierno del Banco de España; 9.020 de los socios del Casino Español de la Habana, y algunas otras más.

La Comisión ejecutiva tiene el propósito de dirigirse nuevamente a los amigos del ilustre patrio, cuyos nombres no figuran en las listas de suscripción, invitandoles otra vez a que se adhieran al pensamiento de honrar su memoria.

Por si las luchas greco-romanas no eran ya de por sí un espectáculo inculco y bárbaro, ahora se ha introducido la novedad de que las que toman parte en ella son mujeres. La brutalidad llega a tales extremos en estos combates, que son un atentado, no sólo al buen gusto y a la moral, sino a la estética, que no hace muchos días, y en uno de esos salones donde tales luchas se efectúan, una desdichada resultó con una clavícula rota. Sin embargo, el Sr. Méndez Alarín no ha prohibido «bajo» esas bárbaras bufonadas, ni por lo visto piensa hacerlo.

MARCIAL

Madrid 3 febrero 1914.

MUSEO DE PRIMITIVOS

Las tablas de las Iglesias de Játiva

por D. ELIAS TORMO

Un tomo de 178 páginas, 21 por 16,50 centímetros, y 18 reproducciones en fototipia de piezas inéditas. Se vende en todas las librerías al precio de 3515 Ptas.

INTERMEZZO

Increíble

Decididamente hay gentes para todo. En París, la ciudad de los listos y del *esprit*, viven los esposos Durand retirados de los negocios, y con un capitalito muy decente.

Súplico la señora Constantin, fué a ver a los Sres. Durand, y les habló así:

—Son ustedes bonisimas personas y puedo contar con su discreción. Es el caso que la hija de un ministro ha cometido una falta gravísima, y es lo peor que va a ser madre. ¡Qué horrible escándalo...! El ministro, para que no se enteren las oposiciones, ofrece un capital de 150.000 francos, y una renta de 8.000 hasta la mayor edad de la criatura. ¿Querían ustedes...?

—¿Que sí querían! ¡Pues ya lo creo!

—Mis pequeñas estrenas se reducen a 3.000 francos—indicó la señora Constantin bajando modestamente los ojos.

Y los Sres. de Durand le dieron en seguida los tres *épitres* de a mil, y aún la esposa Durand le regaló un imperdible.

Pero pasaron tres ó cuatro días. Y luego, ocho. Y otra semana.

El Sr. Durand escribe a la señora Constantin:—¿Qué hay de aquello? ¿Cuándo viene el niño?

La respuesta no se hizo esperar.

—«Gran noticia! No es un chiquitín lo que habréis de educar. Son dos gemelos, dos preciosos bebés. Nacieron ayer los pobrecitos. Pero recibiréis 300.000 francos de capital y 16.000 de renta. Por lo tanto «ms debem» ustedes otra pequeña comisión de 3.000 francos.

Y el magnífico Sr. Durand... ¡pueda a remitirle otras tres mil del alal!

Naturalmente, los niños sin aparecer.

Resultado: que se ha conluido la delicadeza de *Madame Constantin*.

Pero entonces, ¿qué habrá que hacerle al magnífico esposo Sr. Durand?

Porque un monumento para cada pie aún es poco.

Al poeta Lorente

Suscripción para un monumento

LAS PROVINCIAS	25
Administración de LAS PROVINCIAS	25
La Correspondencia de Valencia	25
El Diario de Valencia	25
La Voz de Valencia	25
D. Francisco Palop	2
D. Rafael Tomás Selles	2
Uncaquiera	1
Total	153

Sigue abierta la suscripción en la Administración de este periódico.

V Congreso Internacional

Para los arroceros

Por unánime acuerdo, tomado en el IV Congreso Internacional de Arroces, celebrado en Vercelli (Italia), en octubre de 1912 se dispuso que el primero a realizar fuera en España y en nue tra ciudad; siendo así aceptada la proposición de nuestros dignos representantes en aquel certamen, los Sres. D. Enrique Rodríguez de Celis, delegado de nuestro país en el comité permanente del Instituto internacional de Agricultura de Roma, y el Sr. D. Manuel Herrero, ambos ingenieros agrónomos, estando el segundo afecto a la Granja-Escuela Práctica de Burjasot.

Los precedentes Congresos fueron siempre celebrados en Italia, y en las ciudades de Novara, Mortara, Pavia y Vercelli, siendo, por lo tanto, el primero a realizar (V de la serie), fuera de aquel país, el que nos ocupa.

El eminente agrónomo italiano, Dr. Novelli, alma de los anteriormente celebrados, tomó desde sus principios con el mayor entusiasmo nuestro Congreso, habiendo ofrecido la estación ricicola de Vercelli, de la que es insigne director, como centro para recibir las adhesiones de aquellos nacionales, que han de aportar seguramente la representación extranjera más nutrida en este certamen, por ser el país de Europa, fuera de España, en que más importancia tiene este cultivo.

Por nuestro ministerio de Estado, se ha invitado ya oficialmente a los demás países, y por las adhesiones que se reciben, puede asegurarse que las principales naciones donde el arroz se cultiva, se adherirán ó se harán representar en el Congreso ya significativo.

El Congreso se celebrará el día 23 de mayo, y se considerarán congresistas a todas aquellas personas que hayan enviado sus adhesiones al secretario general, ó a las delegaciones que oportunamente se indicarán, y entregando la cuota correspondiente de 5 pesetas. Las entidades oficiales y Sociedades y sindicatos agrícolas, podrán formar parte del Congreso y enviar sus delegados mediante el pago de la indicada cuota.

El Congreso se divide en ocho secciones, que abarcarán los siguientes temas:

- I) Estudio de las variedades del arroz; su importación; medios de conservar sus caracteres por selección.
- II) Proceso de la asimilación de las substancias fertilizantes por el arroz; prácticas más modernas para abonar los arrozales.
- III) Operaciones culturales, de recolección y de elaboración; máquinas más indicadas para perfeccionar y abaratar estas operaciones, especialmente en el pequeño cultivo.
- IV) Influencia del perfeccionamiento de los métodos del cultivo del arroz en la provincia de Valencia como causa del cambio de su población equina.
- V) Trabajos más recientes sobre las principales enfermedades del arroz.
- VI) Comercio mundial del arroz; conveniencia de reglamentación internacional que garantice la autenticidad de las marcas y de las procedencias.
- VII) Las cooperativas de producción y consumo aplicadas a los arroces.
- VIII) Pautismo y cultivo de arrozales.

Las noticias que tenemos sobre los trabajos de organización están avanzadísimos, nos permiten augurar un brillante resultado, del

PARA EL CENTENARIO DE "EL GRECO"

Los preparativos para solemnizar el próximo centenario del famoso pintor «El Greco», se ha verificado en casa del cronista de Toledo, señor conde de Cedillo, celebrándose una reunión, a fin de comenzar, prácticamente, las labores cuanto antes. El conde de Cedillo es patrono del Museo del «Greco», establecido en la casa que habitó el artista. Acudieron a la reunión ilustres personalidades como la señora Pardo Bazán, Sres. Melida, Villegas, marqués de Valdeiglesias, Gamero y otros. Se acordó invitar a eminencias extranjeras que han estudiado el arte español, para que den conferencias; entre otros nombres citaremos los de Berteaux, de París; Mayer, de Munich; Venturi y Flores, de Roma; Figueroa, de Lisboa; etc. A partir del próximo día 8 se darán en Toledo conferencias, todos los domingos, respectivamente a cargo de los siguientes oradores: Cossio (una de inauguración y otra de clausura); Melida, acerca de El arte antiguo y el «Greco»; Tormo, sobre Las obras del «Greco» en los principales Museos y colecciones de Europa; Gómez Moreno, respecto de Toledo árabe y el «Greco»; Orejero, de Valencia a Toledo; Sentenach, Técnica pictórica del «Greco»; Beruete y Moret, «El Greco»; tratadista; Gamero, Análisis estético del entierro del conde de Orgaz; conde de Cedillo, La época del «Greco» en Toledo; y Vegue, Cómo han visto al «Greco» los escritores extranjeros.

También se han ofrecido los Sres. Ortega Gasset, Rafael Domenech, Lampérez, Carreras y otros.

En el Ateneo de Madrid se darán, asimismo conferencias acerca del «Greco» y su arte, y del arte de los escultores hermanos del pintor, Jorge y Manuel Theotocópuli. Entre otros, hablarán la señora Pardo Bazán y Sres. Pio Baroja, «Azorín», Díaz Canedo y otros.

La Epoca publicará en breve varios artículos sobre el asunto, y lo mismo harán las revistas *Arte Español* y *Por el Arte*.

El Congreso Africanista de Sevilla

Los temas objeto de deliberación en el Congreso Africanista que se verificará próximamente en Sevilla, serán:

- Establecimiento de paquetes postales gratuitos para los soldados del ejército de África.
- Necesidad de una buena organización notarial para las posesiones de Guinea.
- Indolecciones de los fondeadores convenientes para las necesidades de los buques en las costas de África.
- Otras indispensables para la seguridad de las naves y legislación apropiada para que nuestro pabellón pueda competir con el extranjero.
- Sistema conveniente de administración y gobierno de las kabilas de la zona española.
- Centralización de los asuntos de África en una Dirección general única.
- Medios de propagar la importancia de los asuntos de África.
- Medios prácticos para el cultivo y elaboración del trabajo dentro del territorio español en África.
- Establecimientos de Institutos de segunda enseñanza en Ceuta, Melilla y Larache.
- Necesidad de crear un ejército colonial en África sobre bases más prácticas de las que hoy tiene.
- Estudio de los medios de vulgarizar la forma de concesiones de terrenos en el territorio de nuestra zona en África y forma de adquirir concesiones de minas y canteras.
- Reorganización de la enseñanza del árabe en las Escuelas Industriales.
- Servicios marítimos entre España y África, subvencionados.
- Medidas sanitarias para conseguir que los flotes no sean variables.
- Necesidad de aplicar la ley en beneficio de la expansión comercial.
- Revisión de los acuerdos adoptados en anteriores Congresos, a fin de conseguir que tomen estado de derecho, formando un cuerpo de doctrina y un programa único.
- Establecimiento de una Universidad y una Biblioteca hispano-africana en Córdoba ó otra capital andaluza, donde se enseñen la Geografía, Etnografía, Historia y Derecho musulmán.
- Formación del catastro de la riqueza en la zona de influencia española.
- Creación de Registros de la Propiedad.
- Las adhesiones al Congreso se reciben en los Centros Hispano-Marroquíes de Madrid y Barcelona.

Muy importante fué la última sesión celebrada por la docta corporación. Después de dar cuenta de varias comunicaciones oficiales y de algunos asuntos de trámite se leyó un dictamen relativo al cambio de pavimento de la girlo de nuestra Catedral, solicitado por el cabildo metropolitano, y redactado por los señores Martorell, Benlliure y Rodríguez.

La comisión propuso, que limitando la reforma al solo espacio de la girlo, y no siendo probable, por ahora, el acometer la costosa obra de pavimentar el resto del templo, procediera a ejecutar la reforma parcial con losas de mármol de la misma procedencia y color que las existentes en las naves y cruceros. En el caso de estar el cabildo en condiciones de continuar el cambio, procedería a estudiar un proyecto de mayor riqueza, y de composición más apropiada al estilo que hoy caracteriza el interior de la Catedral.

Al dictamen acompaña un plano, con la forma y despiece que deben tener las losas, según el criterio de la ponencia, la cual se ofrece a vigilar la obra, para que ésta se realice en las condiciones de seguridad indicadas. El dictamen fué aprobado por unanimidad.

Dedicóse un cariñoso recuerdo a la memoria del laureado pintor valenciano D. Salvador Martínez Cubells, fallecido en Madrid el 21 de enero último, consignándole frases de justo elogio los Sres. Dorda, Benlliure, Abril y Tramoyeres.

Motivó dotedo examen el proyecto de celebrar con la mayor solemnidad el segundo centenario del natalicio de Ignacio Vergara, el gran escultor valenciano del siglo XVIII, nacido el 7 de febrero de 1715.

Propónese la Academia, contando con el

concurso de Valencia, que esa fecha sirva para reverdecer el sobresaliente mérito del genial artista, poco conocido fuera de nuestra ciudad y aquí no estimado en todo lo que vale.

Los Sres. Martorell, Salvá, Candelá, Tramoyeres y otros recordarán que a Vergara, juntamente con su hermano el pintor D. José, se debe la creación de este Instituto artístico, dando pruebas de su genio en los grandes trabajos escultóricos ejecutados en Valencia y en otras partes, siendo mencionados el hermoso nombre de María, rodeado de ángeles, en la portada de la Catedral; la Virgen existente en la fachada del palacio de Dos Aguas; el grupo alegórico que corona la fábrica de Tabacos; el San Bruno de la Universidad y la imagen de María del altar mayor de la Basílica, procedente de Forta Coeli, y que desde el Museo del Carmen pasó al sitio que hoy ocupa.

Para estudiar la forma a rendir este tributo a la memoria de Vergara, se designaron a los académicos Sres. Martorell, Clabert y Abril en representación de las secciones de Pintura, Escultura y Arquitectura.

Recordó el Sr. Benlliure que la Academia de San Carlos es la única de España que está unida por los vínculos de la confraternidad reglamentaria a la famosa de San Lucas de Roma, y a la que perteneció, entre otros artistas españoles, nuestro gran Rivera, el *Españoleto*. Fundado en estos antecedentes propuso que se estrechen más las relaciones entre ambas Academias, fomentándolas en beneficio del intercambio artístico de las dos naciones, unidas por los vínculos espirituales del arte.

Apopoyaron las manifestaciones del Sr. Benlliure los Sres. Dorda, Salvá, Martorell, Gilbert y Rodríguez, acordándose que el señor presidente, con el autor de la moción, practiquen las gestiones oportunas al fin deseado.

VALENCIA

El tiempo ha cambiado. Parece que hemos llegado al término de la pertinaz sequía, que durante tantos años ha venido azotando a nuestros agricultores. Anteanoche llovió torrencialmente en muchos pueblos de la Ribera alta, y anoche cayó también abundante lluvia en una zona muy extensa.

Debemos felicitarlos por esto, ya que nos permite abrigar la esperanza de que no se sufrirán en el próximo verano las escaseces de agua de los años últimos.

—Estos días se ha dicho que había sido separado del gobierno civil de Alicante nuestro paisano y estimado amigo D. Francisco Serrano Larrey.

La noticia parece que tiene fundamento, y que la medida adoptada obedeció a cuestiones políticas relacionadas con la próxima campaña electoral. El Sr. Serrano Larrey se halla actualmente en Madrid, con objeto, sin duda, de aclarar su conducta, y habrá que esperar a oír sus manifestaciones para fallar en el asunto que nos ocupa.

Un periódico de Alicante, ocupándose de la lucha entablada en Alcoy entre los señores conde de Romanones y González Besada, dice lo siguiente:

«Acaso esta lucha, de la que será victorioso el Sr. González Besada, tiene, por fin, una habilidad, la de probar en apariencia que no hay tal pacto electoral con Romanones cuando hasta frente a él se presenta un candidato del gobierno para que le derrote en ese distrito.

No está mal, pero los enterados no se dejarán seducir con este anzuelo, burdamente puesto para que piquen los candidatos oédulos que tienen buenas tragaderas y pueden comulgar con ruinas de molino.

Otras lenguas viperinas dicen que Romanones «no tiene gran interés en ser diputado por Alcoy, se deja querer del cuerpo electoral y hace como que hace y no hace nada.

El Sr. Serrano no volverá a Alicante. Se le ha nombrado sustituto en el actual gobernador de Pontevedra, grande amigo de Besada.

Así se justificará la derrota del conde cuando este triste acacamiento tenga lugar, atribuyéndose a la presión oficial, a los malos recursos puestos en práctica desde el gobierno civil, el fracaso de la empresa de los liberales alcoyanos»

—De Madrid telegrafían que se indica al auditor de número del Supremo Tribunal de la Rota D. Enrique Reig Casanova, para ocupar la silla episcopal de Barcelona.

El Sr. Reig Casanova es hijo de esta provincia. En nuestra ciudad hizo sus estudios, y aquí se distinguió notablemente, tomando parte en la brillante labor que realizó la Juventud Católica hace ya algunos años. Por los veranos solía venir a Valencia, y en Agullent pasa largas temporadas.

De confirmarse este nombramiento sería un gran acierto, pues como hemos dicho, el Sr. Reig Casanova es un sacerdote de sólida cultura y de acrisolada virtud, el cual ocuparía muy bien el importante puesto de la diócesis de Barcelona, para el que se le indica.

—Según las noticias recibidas ayer por la familia del gobernador civil, la señora maestra de D. José Costaña continúa en igual estado de gravedad.

—Según un colega, está ya terminada la copia en limpio del informe de la sección de Cuantía del gobierno civil del presupuesto municipal, pero queda entaquinado hasta que regrese de Madrid el Sr. Centaño.

Como el informe es secreto, hasta que lo conozca el señor gobernador nada podemos decir, excepción de que algunas partidas quedarán eliminadas, siendo de ellas, las más importantes, las que se refieren a las carnes, que se limitan considerablemente.

Con respecto a inclusiones de créditos contra el Ayuntamiento, también parece que se han admitido algunas y desechado otras, por figurar en anteriores presupuestos.

El informe es extenso, y en él se razonan todas las inclusiones y exclusiones, citándose los textos legales en que se apoyan.

El gobernador interino no resolverá nada, dejando el asunto sin resolver hasta el regreso del Sr. Centaño.

—Nájera, dentista; Barcas, 11, principal.

—DR. ANTONIO VILLANOVA YS.—Clínica médica, especial de enfermedades del oído y aparato respiratorio.—Colón, 12, bajo. Consulta de diez a una.



Somatose
Aperitivo y re-constituyente poderoso.

Esta noche, a las siete, en el Círculo de Bellas-Artes, leerá el notable poeta valenciano D. Rogelio Chillida su poema La jalla de Vi...

El señor gobernador ha publicado de oficio a los directores de las Casas de Beneficencia y Misericordia, cedan gratuitamente las bandas de música de dichos establecimientos para la cuacstión pública que tendrá lugar el domingo...

Por acuerdo de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, adoptado en su sesión de 2 del corriente, se prorroga durante todo el mes actual el plazo para la información pública...

El Dr. Martí Soriano aplicará el 606, por vía intravenosa, esta noche, a las nueve, en la casa de Socorro de la Glorieta, a 23 enfermos pobres que lo han solicitado.

Durante el pasado enero han sido inyectados 87 enfermos, que unidos a los 3.127 de meses anteriores, suman 3.214, sin que haya ocurrido el menor accidente, y con resultados altamente satisfactorios.

Durante el último mes de enero hubo en Valencia y su término municipal el siguiente movimiento de población: Nacimientos, 599; matrimonios, 174; defunciones, 709.

Extracto Malta Selma grande, 350 ptas.; pequeño, 2; Carne líquida grande, 250; pequeño, 175. Botica Santa Catalina, viuda de Costas.

CASA AMADOR.—Artículos para Carnaval en sedas, adornos, tules, gasas, etc., etc., a precios rebajados.

Dulce en almíbar a pesetas 125 el kilo. Fábrica de dulces de E. Fradell, Mar, 27, esquina a la de San Cristóbal.

ELIXIR CALLOL
Aumenta el apetito.
No pierden embotelladas por empujar FRIAS las aguas más eficaces del VALLE DE VICHY.

Crónica mortuoria
Ayer tarde falleció el presbítero D. Francisco de Asís Bosch y Puig, beneficiado-decano de la parroquia de San Miguel y San Sebastián de esta ciudad, y capellán de honor del Ayuntamiento de Valencia.

En la cabalgata de la víspera de Corpus, montado en caballo blanco, lucía su arrogante figura, saludando con el bonete al público, que le aplaudía, muy afectuosamente.

El año último, todavía salió en nuestra cabalgata, después de un largo período en que ésta dejó de presentarse. Pero, ya entonces, el Sr. Bosch manifestaba que no en balde pesaban sobre él los años; pero no había perdido la afabilidad de su rostro, ni la distinción de su porte.

Era, además, el Sr. Bosch, un entusiasta valenciano que se asociaba a todo acto en que se ensalzaban las glorias de Valencia, y por este concepto y por otras condiciones muy estimables, captóse muchas simpatías.

Su muerte será muy sentida en Valencia, y nosotros nos asociamos a la pena que experimentan sus hermanos, por la muerte de tan distinguido patriota.

Ayer mañana, a las diez, y a la edad de 68 años, falleció el Sr. D. Pablo Moliner y Alegre, del comercio, en cuyo ejercicio había conseguido, aparte de su nombre de un prestigio merecidísimo, una desahogada posición.

Hombre, probó e íntegro; de afable trato y condición modesta, su vida puede servir de ejemplo de laboriosidad y constancia en la lucha, vida dedicada por completo a lo que su nombre en el comercio le obligaba; vida de hombre austero y bueno, en lo que consiguió hacer méritos para el premio que Dios, ha debido discernirle ya.

Por el dolor que la muerte de D. Pablo Moliner, ha provocado en el corazón de sus hijos, hermanos y demás personas que le lloran, enviamos sentido pésame.

Fortalecida su alma con los auxilios de nuestra santa religión, ayer tarde rindió su tributo a la muerte la señora doña Manuela López Espinosa, de D. Enrique L. Fernández.

Con una muerte ejemplar, por su gran conformidad y resignación, ha coronado tan bondadosísima señora una vida de virtudes, solo al bien y a la caridad dedicada. En su corazón levantó, la finada ayer, un altar Dios y perennemente, en su honor, hacía el sacrificio de toda vanidad mundana. Esposa modelo, madre ejemplar, sin par hija, deja entre los suyos un vacío que nada llenará y en el alma de quienes la lloran, un desconsuelo que nada aliviará en el mundo.

Descanse en paz su alma, y reiban los afligidísimos viudo, hija, padres y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

El Dr. Martí Soriano aplicará el 606, por vía intravenosa, esta noche, a las nueve, en la casa de Socorro de la Glorieta, a 23 enfermos pobres que lo han solicitado.

Durante el pasado enero han sido inyectados 87 enfermos, que unidos a los 3.127 de meses anteriores, suman 3.214, sin que haya ocurrido el menor accidente, y con resultados altamente satisfactorios.

Durante el último mes de enero hubo en Valencia y su término municipal el siguiente movimiento de población: Nacimientos, 599; matrimonios, 174; defunciones, 709.

Extracto Malta Selma grande, 350 ptas.; pequeño, 2; Carne líquida grande, 250; pequeño, 175. Botica Santa Catalina, viuda de Costas.

CASA AMADOR.—Artículos para Carnaval en sedas, adornos, tules, gasas, etc., etc., a precios rebajados.

Dulce en almíbar a pesetas 125 el kilo. Fábrica de dulces de E. Fradell, Mar, 27, esquina a la de San Cristóbal.

ELIXIR CALLOL
Aumenta el apetito.
No pierden embotelladas por empujar FRIAS las aguas más eficaces del VALLE DE VICHY.

Crónica mortuoria
Ayer tarde falleció el presbítero D. Francisco de Asís Bosch y Puig, beneficiado-decano de la parroquia de San Miguel y San Sebastián de esta ciudad, y capellán de honor del Ayuntamiento de Valencia.

En la cabalgata de la víspera de Corpus, montado en caballo blanco, lucía su arrogante figura, saludando con el bonete al público, que le aplaudía, muy afectuosamente.

El año último, todavía salió en nuestra cabalgata, después de un largo período en que ésta dejó de presentarse. Pero, ya entonces, el Sr. Bosch manifestaba que no en balde pesaban sobre él los años; pero no había perdido la afabilidad de su rostro, ni la distinción de su porte.

Era, además, el Sr. Bosch, un entusiasta valenciano que se asociaba a todo acto en que se ensalzaban las glorias de Valencia, y por este concepto y por otras condiciones muy estimables, captóse muchas simpatías.

Su muerte será muy sentida en Valencia, y nosotros nos asociamos a la pena que experimentan sus hermanos, por la muerte de tan distinguido patriota.

Ayer mañana, a las diez, y a la edad de 68 años, falleció el Sr. D. Pablo Moliner y Alegre, del comercio, en cuyo ejercicio había conseguido, aparte de su nombre de un prestigio merecidísimo, una desahogada posición.

Hombre, probó e íntegro; de afable trato y condición modesta, su vida puede servir de ejemplo de laboriosidad y constancia en la lucha, vida dedicada por completo a lo que su nombre en el comercio le obligaba; vida de hombre austero y bueno, en lo que consiguió hacer méritos para el premio que Dios, ha debido discernirle ya.

Por el dolor que la muerte de D. Pablo Moliner, ha provocado en el corazón de sus hijos, hermanos y demás personas que le lloran, enviamos sentido pésame.

Fortalecida su alma con los auxilios de nuestra santa religión, ayer tarde rindió su tributo a la muerte la señora doña Manuela López Espinosa, de D. Enrique L. Fernández.

Con una muerte ejemplar, por su gran conformidad y resignación, ha coronado tan bondadosísima señora una vida de virtudes, solo al bien y a la caridad dedicada. En su corazón levantó, la finada ayer, un altar Dios y perennemente, en su honor, hacía el sacrificio de toda vanidad mundana. Esposa modelo, madre ejemplar, sin par hija, deja entre los suyos un vacío que nada llenará y en el alma de quienes la lloran, un desconsuelo que nada aliviará en el mundo.

Descanse en paz su alma, y reiban los afligidísimos viudo, hija, padres y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

Fortalecida su alma con los auxilios de nuestra santa religión, ayer tarde rindió su tributo a la muerte la señora doña Manuela López Espinosa, de D. Enrique L. Fernández.

Con una muerte ejemplar, por su gran conformidad y resignación, ha coronado tan bondadosísima señora una vida de virtudes, solo al bien y a la caridad dedicada. En su corazón levantó, la finada ayer, un altar Dios y perennemente, en su honor, hacía el sacrificio de toda vanidad mundana. Esposa modelo, madre ejemplar, sin par hija, deja entre los suyos un vacío que nada llenará y en el alma de quienes la lloran, un desconsuelo que nada aliviará en el mundo.

Descanse en paz su alma, y reiban los afligidísimos viudo, hija, padres y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

Fortalecida su alma con los auxilios de nuestra santa religión, ayer tarde rindió su tributo a la muerte la señora doña Manuela López Espinosa, de D. Enrique L. Fernández.

Con una muerte ejemplar, por su gran conformidad y resignación, ha coronado tan bondadosísima señora una vida de virtudes, solo al bien y a la caridad dedicada. En su corazón levantó, la finada ayer, un altar Dios y perennemente, en su honor, hacía el sacrificio de toda vanidad mundana. Esposa modelo, madre ejemplar, sin par hija, deja entre los suyos un vacío que nada llenará y en el alma de quienes la lloran, un desconsuelo que nada aliviará en el mundo.

Descanse en paz su alma, y reiban los afligidísimos viudo, hija, padres y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

Fortalecida su alma con los auxilios de nuestra santa religión, ayer tarde rindió su tributo a la muerte la señora doña Manuela López Espinosa, de D. Enrique L. Fernández.

Con una muerte ejemplar, por su gran conformidad y resignación, ha coronado tan bondadosísima señora una vida de virtudes, solo al bien y a la caridad dedicada. En su corazón levantó, la finada ayer, un altar Dios y perennemente, en su honor, hacía el sacrificio de toda vanidad mundana. Esposa modelo, madre ejemplar, sin par hija, deja entre los suyos un vacío que nada llenará y en el alma de quienes la lloran, un desconsuelo que nada aliviará en el mundo.

Descanse en paz su alma, y reiban los afligidísimos viudo, hija, padres y demás familia, la expresión de nuestro pésame.

recho retirándose el Jurado por considerarle el hecho como hurto.

Sala de lo Civil.—En la vista de un pleito sobre pago de cantidad, informó D. Ezequiel Palop.

Notas literarias

Nuestro distinguido amigo y colaborador el reputado médico D. Francisco Cantó Blasco, ha coleccionado en un volumen los interesantes artículos que, con el título «Por tierras argelinas», se publicaron en este periódico recientemente.

Cuando nos parece ocuparnos de esta obra, que nuestros lectores ya conocen, pero que ahora ofrecerá más encantos para el lector, por hallarse reunidos todos los artículos en un volumen, y poder saborearlos sin las intermitencias a que obliga la índole de una publicación en periódico diario.

«Por tierras argelinas», esmeradamente impresa en los talleres de Domenech, se vende en las principales librerías. Forma la obra un bello volumen de 133 páginas.

Homenaje a la Infanta doña Paz

Suscripción para regalarle las insignias de la gran cruz de Alfonso XII.

Table with 2 columns: Name and Pesetas. Total: 146.

Crónica Teatral

PRINCESA

BENEFICIO DE EMILIA VEGA
Si la función de beneficio es donde mejor pueden apreciarse las simpatías que un artista goza en el público, satisficécha puede estar la señorita Vega del resultado de la función de anoche.

El teatro presentaba un aspecto brillantísimo; no quedó una localidad en taquilla, y los espectadores que no cabían en las alturas acomodáronse en los pasillos laterales de las butacas.

Y es que la señorita Vega, aparte su simpatía, posee dotes que el público sabe siempre apreciar.

Estudiosa, sabe dar relieve a los personajes que representa; y su temperamento artístico se amolda con facilidad a todos los papeles; en suma, siente y hace sentir al espectador.

Así, pues, no es extraño que la sala se viera anoche totalmente ocupada, y que el público y sus admiradores premiaran la labor de tan excelente actriz con aplausos y valiosos regalos, alfombrando el palco escénico con una verdadera alfombra de flores.

El programa era La dama de las Camelias y Malibú, en las que la beneficiada hace dos creaciones.

Al terminar la primera de las citadas obras recibió la beneficiada los regalos, y habló dando las gracias al público por las manifestaciones de simpatía recibidas.

Noticias del Ayuntamiento

Estadística sanitaria
Los servicios prestados por la brigada municipal de desinfección en el pasado mes de enero son los siguientes: desinfecciones con líquidos antisépticos, 877; desinfecciones gaseosas, 67; viviendas desinfectadas, 79; ropas desinfectadas en la estufa, 292.

Recaudación
Ayer se recaudaron: Por arbitrios sobre carnes, 4.523'17 pesetas; por inspección veterinaria, 455'12; por peaje, 53'00.—Total: 5.032'29 pesetas.

GRAN TEATRO APOLLO CINE

El viernes inauguraremos la exclusiva de las...

ACTUALIDADES GAUMONT
Son estos filmes semanales la revista más completa...

HOY—JUEVES INFANTIL—HOY ESTRENOS
EL DETECTIVE KELLY POR EL HONOR

Cuanto interés a ustedes: sucesos, modas femeninas, hechos notables, etcétera, se verá semanalmente en...

ACTUALIDADES GAUMONT

NOTICIAS TEATRALES

En matine de abono, a las 5.45 de la tarde, se verificará hoy en el Teatro Principal, el estreno de la comedia en tres actos, de los Sres. Paso y Abati, El orgullo de Albacete. A las 9.30 de la noche, en función popular, se pondrá nuevamente en escena dicha obra.

Hoy, pues, habrá dos llenos. Hoy no se dará en Ruzafa función vermouth de moda, para dar lugar a las últimas ensayos de la ópera en un acto, Susto de Pierrot, que se estrenará en la presente semana.

Por la noche, a las 9.30, en función de moda, se representarán las zarzuelas de gran éxito, Farsa real, El amor bandolero y Tenorio musical.

En Rómula se estrenó ayer la sensacional película «Suspiros del corazón», que mereció los mayores elogios de cuantos la vieron. Para hoy figura en el programa otra preciosa. Al público se le presenta ocasión de poder...

¡¡YA SE HAN RECIBIDO!!

las grandes remesas que se esperaban en tiras bordadas, puntillas, cuellos frivolidé, botones novedad y demás artículos de temporada. ALMACEN DE PAQUETERIA, MERCERIA Y NOVEDADES.—CALLE DE LA SANGRE, NUM. 7. Venta por piezas y paquetes a precios del por mayor.—Se li uidan a mitad de precio los bordados de remesas anteriores.

admirar una de esas películas que dejan vivos recuerdos en cuantos salones se exhibe, y sin duda, por ello, será hoy uno de los días en que con más justicia se le otorgue a la empresa de Rómula los más cumplidos elogios, por sus deseos de complacer al público que diariamente concurre a dicho cine.

Esta tarde a las seis se celebrará en la Princesa la segunda matine regional con tres obras de Escalante: Matasiete espantaocho, Un grapat y prou y La Moma. Regrán los precios de 3 pesetas palco, 0'75 butaca y 0'30 entrada general.

Por la noche función doble con la segunda representación de La dama de las camelias, éxito de Emilia Vega, y última de El Lobo, creación de Federico Farré y la niña Estrada. Para esta función regrán los precios de 4 pesetas palco, una peseta butaca, 0'40 entrada general y 0'25 la de niños.

Esclava anuncia para las 5.45 de la tarde la representación del juguete Los monigotes y la comedia en dos actos de D. Manuel Linares Rivas, Bodas de plata, y por la noche el drama en tres actos La Malquerida.

El próximo sábado estreno de El orgullo de Albacete.

A pesar de creer la empresa de Apolo, tener acreditado su afán por corresponder a la predilección del público, va a dar el viernes 6 sea mañana, una nueva prueba, inaugurando la exhibición de otra exclusiva de coste elevado: la de Actualidades Gaumont. Constituyen estos films semanales una revista cinematográfica completa, artística y bella. Cuenta de notable ocure en el mundo: sucesos, excursiones, hechos políticos, exposiciones, modas femeninas, etc., es recogido en aquellas películas y servido inmediatamente al público en condiciones artísticas tales, que ninguna marca puede vanagloriarse de éxitos tan repetidos. Actualidades Gaumont se proyectará todos los viernes comenzando mañana mismo, en la función de moda.

Hoy, jueves infantil, el programa es muy selecto, pues además de los grandes éxitos de ayer, se verificarán dos estrenos: El detective Kelly y Por el honor, los dos de gran métraje.

Mañana, viernes, programa sensacional: Sacrificio, cuarta cinta de la serie de oro de Henry Porten y Actualidades Gaumont.

ESLAVA

Pi y Margall, 21.—Tel. 152. Compañía cómica-dramática. Turno impar. Por la tarde, a las 5.45. LOS MONIGOTES. BODAS DE PLATA. Por la noche, a las 9.45. LA MALQUERIDA.

Sociedades

Esta tarde a las seis, en el Instituto Médico Valenciano, dará D. José Sanchis Banús, una conferencia sobre el tema «Criterio químico de la gota».

La entrada será libre.

La junta directiva de la Manía de accidentes del trabajo, del gremio de ebantistas y oficios similares, ha quedado constituida para el año actual en esta forma:

Presidente, D. Emilio Vilella; vice, D. Jaime Badía; secretario, D. Arturo Bellmont; vice, don José Maroh; tesorero, D. Francisco Andrés; vocales: D. Antonio Peris y D. Juan Hurtado.

Salón Cine Rómula

San Vicente, núm. 106. Programa para hoy. EL ADVERSARIO.

Película extraordinaria de 1.400 metros, dividida en cuatro partes, de la acreditada marca Drykes-Film.

SUSPIROS DEL CORAZÓN. Admirable película de 800 metros, dividida en dos partes.

Terminará la sesión con la película cómica, LAS CERILLAS BAILAN. Sesión desde las 4'30 a 12'30.

Crónicas de SUCEOS

CONTRABANDO:—Obedeciendo órdenes del primer jefe de esta comandancia de Carabineros, teniente coronel D. Enrique Gutiérrez Calderón, ayer tarde se efectuó, por fuerzas de dicha comandancia, en el camino de Torrente, cerca de Chirivella, la aprehensión de dos carros con seis caballerías que conducía 35 bultos de tabaco de contrabando.

Fué detenido uno de los conductores.

DENUNCIA.—Filomena Spert, que vive en el camino de Píessent, traste 1.º, letras J. M. denunció ayer a la policía que una sirvienta de la denunciante, llamada Carmo, había desaparecido, llevándose 180 pesetas, varias alhajas y ropas. El juzgado instruye diligencias.

Cine Sorolla

Programa para hoy: JARDIN ZOOLOGICO DE PARIS. Estreno de la interesante película de largo métraje, titulada...

EL ADVERSARIO. Completará el programa una altamente cómica.

Cine Sorolla

Diario de Avisos

BANCO DE VALENCIA.—En virtud de lo que dispone el art. 61 de los Estatutos de este Banco, se convoca a los señores Accionistas, para la junta ordinaria que ha de celebrarse el día VEINTE del actual a las cinco de la tarde, en el domicilio social, Plaza, letra M, debiendo tener en cuenta lo que preceptúa el art. 58.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Valencia 5 de febrero de 1914.—Por el Banco de Valencia: El director-gerente, Manuel de la Campa.

LA SEÑORA Doña Manuela López Espinosa falleció ayer, a las tres de la tarde, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. Su director espiritual P. Beltrán, de la Compañía de Jesús; su desconsolado esposo D. Enrique López Fernández; su hija María Luisa; sus padres D. Manuel López y doña Rosa Espinosa; hermanos D. Antonio (ausente) y doña Caridad; hermana política doña Teresa Raluy; tíos, primos y demás parientes; participan a sus amigos tan sensible pérdida, rogándoles la tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, que se verificará esta tarde, a las tres, desde la casa mortuoria, Plaza, letra A (continuación), a la plaza de San Agustín, por lo que recibirán orisiana gratitud. Se suplica no asistan coches.

Don José Maestre y Toviá. Su viuda é hija suplican a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

El TE CHAMBARD es el remedio de mayor renombre en Francia, desde 50 años, contra el estreñimiento, el empacho gástrico, la bilis y la acritud de la sangre.

VICHY CATALAN. Aguas minero-medicinales naturales. Sin rival para el REUMATISMO, la DISPEPSIA y las afecciones del TOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas de nombres de fuentes imaginarias.—Precio: 0'75 por botella.—De venta en farmacias y droguerías.—Depositario: RAMON CASANOVA, calle de Ruzafa, núm. 71.—Teléfono 716.—Valencia.

JUAN SALMON NEGOCIOS ADMINISTRATIVOS. D. Juan de Austria, 1, triplé. Consultas sobre asuntos de la Hacienda del Estado, de la provincia y de Municipios. Servicio especial sobre subsidio industrial.

Inventada en 1860. Crème Simor. Para los cuidados y belleza del cutis. Un sencillo ensayo es cuanto basta para demostrar su absoluta superioridad sobre todos los productos similares. Es un verdadero talismán de belleza. Polvo y Jabón Simor. Exigir esta marca y rechazar las imitaciones.

SOCIEDAD GENERAL AZUCARERA DE ESPAÑA.—Esta Sociedad contrata el suministro de sacos para azúcar y pulpa en la campaña próxima, según el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en las oficinas centrales, Alarcón, 7, Madrid, y en las representaciones de Barcelona, Granada y Zaragoza, y en la Agencia de Valencia, calle de Colón, núm. 34. Se admiten proposiciones en Madrid, hasta la una de la tarde del 17 del corriente. Madrid 2 de febrero de 1914.—El secretario, L. del Valle.

Más que la riqueza lo que une a los matrimonios es la salud. Así que todo el cuidado que se ponga en conservarla será siempre poco. Médicos los más eminentes afirman que nada como el Vino é Jarabe de Hemoglobina Deschiens para asegurar la paz doméstica, pues la nerviosidad y la anemia huyen de este medicamento como del diablo.

EL SEÑOR D. Serafin González Verdú que falleció el 5 de febrero de 1909. Su viuda suplica la asistencia.

Relación de los precios a que se cotizarán las frutas, hortalizas y legumbres en el día de ayer en la Plaza de Abastos, titulada por la Casa de Vicente Andrés. Frutas: Manzanas Aragón, de 10 a 13 rs. arrotá. Idem pardas, de 11 a 13. Idem destirol, de 5 a 6. Mandarinas árbol, de 10 a 12. Idem tierra, de 4 a 6. Naranjas imperiales, de 6 a 8. Idem reales, de 8 a 9. Idem saquet, de 5 a 7. Id. carro, 1 y 1/2. Hortalizas: Cusantes a 52. Habas, de 16 a 16. Tomates del serengue, de 16 a 17.

ENFERMEDADES NERVIOSAS. Curación cierta por el JARABE HENRY MURE en Pont-Saint-Espirit (Francia). Curado con las medicaciones. Exíjase el nombre de MURE.

Gran fábrica de calzado, sistema Goodyear UNICA EN VALENCIA. Rafael Gil GRAN SURTIDO.—PRECIO DE FABRICA. Ventas al por mayor C. CUENCA, 4. Ventas al por menor C. PAZ, 18 y 20.

Serrería mecánica. Se alquila una serrería mecánica, con máquina de vapor de 25 caballos y demás aparatos propios de esta industria.—Razón, Fríncipe Alfonso, 16, entresuelo.

Centro de información de Vicente Genito. Subasta del 3 de febrero de 1914. De Hamburgo: Llegados vapores «Gisla», «Occident», «Cristina» y «Frascati». Primas y fletas sin cambio, fruta marítima, da bejando un enterro. El «Derech» es esperado el jueves. De Manchester: Oirados 23.290 cajas de naranja.

Glaxo. No con leche de vaca, ni de cabra, que a lo más digieren incompletamente; ni tampoco con productos que tengan harinas ni mucho azúcar, porque los ampacha, sino con GLAXO, que es la leche de vaca apropiada al estómago humano, que asimilan perfectamente todos los niños, aunque acaben de nacer y aunque la debilidad les tenga completamente aniquilados. Con GLAXO se evita en vez de leche, nutriendos más y haciendo siempre digestiones admirables.—Píbase en farmacias, droguerías y ultramarinos.

DEPOSITARIOS EN VALENCIA: Contat y Compañía, plaza del Mercado, 72; Hijos de B. Cuesta, plaza del Mercado 71.—REPRESENTANTE: Rafael Lleó Gallent, Maldonado, 13, Valencia.

Cómo se crían robustos los niños. No con leche de vaca, ni de cabra, que a lo más digieren incompletamente; ni tampoco con productos que tengan harinas ni mucho azúcar, porque los ampacha, sino con GLAXO, que es la leche de vaca apropiada al estómago humano, que asimilan perfectamente todos los niños, aunque acaben de nacer y aunque la debilidad les tenga completamente aniquilados. Con GLAXO se evita en vez de leche, nutriendos más y haciendo siempre digestiones admirables.—Píbase en farmacias, droguerías y ultramarinos.

Productos del Campo. Precios y abstracciones. Puebla de Valibona 3 de enero.—Trigo, 11; varchilla, 4 10 pesetas; alubias, 6 25; pan de alifa, 1 50; carbón, 1 50; cebollas, 2; algortas, 2 50; paja, 0 75.

